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LIST OF DOCUMENTS / LISTE DES DOCUMENTS 
09 MARCH 2020  (10:03 203/P3) 

Reference / Référence Title / Titre 

Session  

IOTC-2009-S13-01 [E]  Draft agenda of the commission – 13th session (29 March 2009) 

[F]  Ordre du jour provisoire de la commission – 13e session 13 mars 2009  (29 
mars 2009) 

IOTC-2009-S13-02 [E + F]  List of documents / Liste des documents 

IOTC-2009-S13-03, -rev1 
(adopted) 

[E] Proposed arrangement with the secretariat for the agreement on the 
conservation of albatrosses and petrels and IOTC 

[F] Proposition d’accord entre la Commission des thons de l’océan Indien et le 
Secrétariat de l’Accord sur la conservation des albatros et des pétrels 

IOTC-2009-S13-04 [E] Proposed amendments to the scheme for the calculation of contributions to the 
administrative budget of the commission contained in the annex to the financial 
regulations. Submitted by Belize 

[F] Proposition d’amendements au mode de calcul des contributions au budget 
administratif de la commission, tel qu’exposé dans les annexes du règlement 
financier. Soumise par Belize 

IOTC-2009-S13-05 [E] Second joint tuna RFMO meeting , San Sebastian, Spain: 29 June to 3 July, 
2009 

[F] Seconde réunion conjointe des ORGP-thons, San Sebastian, Espagne, du 29 
juin au 3 juillet 2009 

IOTC-2009-S13-06, -rev1, 
rev-2, -rev3 (adopted) 

[E+F] Draft Statement of IOTC Plenary on piracy in the western part of the IOTC 
area of competence / Proposition de Déclaration de la CTOI sur la piraterie dans la 
zone de compétence de la CTOI 

IOTC-2009-S13-07 [E] IOTC Resolution On The Performance Review Follow-Up 
[F] Proposition résolution de la CTOI sur les suites à donner à l’évaluation des 
performances 

IOTC-2009-RPR-R [E]  Report of the IOTC Performance Review Panel: January 2009 

[F]  Rapport du comité d’évaluation des performances de la CTOI : janvier 2009 

IOTC-2008-SC-R [E]  Report of the Eleventh Session of the Scientific Committee 

[F]  Rapport de l’onzième session du Comité scientifique 

Compliance Committee  

IOTC-2009-S13-CoC01 [E]  Draft agenda of the compliance committee (28 February 2009) 

[F]  Ordre du jour provisoire du comité d’application (28 février 2009) 

IOTC-2009-S13-CoC02, 

-add 1 

[E]  Application for cooperating non-contracting party status :South Africa 

Add1: 2009 Application for cooperating non-contracting party status :South Africa 

[F]  Candidature au statut de partie coopérante non contractante : Afrique Du Sud 

Add1 : Demande de renouvellement du statut de partie coopérante non contractante 
(2009) : Afrique du Sud 

IOTC-2009-S13-CoC03 [E]  Application for cooperating non-contracting party status :Senegal 

[F]  Candidature au statut de partie coopérante non contractante : Sénégal 
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IOTC-2009-S13-CoC04 [E]  National reports on the progress of implementation of conservation and 
management measures : United Kingdom 

[F]  Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de 
gestion : Royaume Uni 

IOTC-2009-S13-CoC05 [E]  National reports on the progress of implementation of conservation and 
management measures : Japan 

[F]  Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de 
gestion : Japon 

IOTC-2009-S13-CoC06 [E]  National reports on the progress of implementation of conservation and 
management measures: Belize 

[F] Rapports nationaux sur l’état de l’application des mesures de conservation et de 
gestion : Belize 

IOTC-2009-S13-CoC07 [E]  National reports on the progress of implementation of conservation and 
management measures :European Community  

[F] Rapport national sur l’application des mesures de conservation et de gestion : 
Communauté  Européenne 

IOTC-2009-S13-CoC08 [E] Information paper 2008 compliance matters reported by the United Kingdom 

[F] Informations relatives à l'application (2008) fournies par le Royaume Uni 

IOTC-2009-S13-CoC09, 
rev1 

[E] Report on the IOTC fisheries statistics record .Prepared by IOTC Secretariat 

[F] Rapport sur le registre CTOI des statistiques des pêches. Préparé par le 
secrétariat de la CTOI 

IOTC-2009-S13-CoC10 [E] Report on the IOTC record of authorised vessels. Prepared by the IOTC 
secretariat 

[F] Rapport sur le registre CTOI des navires autorisés à pêcher. Préparé par le 
secretariat de la CTOI 

IOTC-2009-S13-CoC11, 
rev1 

[E] Report on the IOTC record of active vessels. Prepared by IOTC Secretariat 

[F] Rapport sur le registre CTOI des navires en activité. Préparé par le Secretariat 
de la CTOI 

IOTC-2009-S13-CoC12 [E] Report on the progress and implementation of VMS programmes. Prepared by 
IOTC Secretariat 

[F] Rapport sur la mise en place et l’avancement des programmes de SSN. 
Préparé par le Secretariat de la CTOI 

IOTC-2009-S13-CoC13, -
rev1, rev2, add 1 

[E] Report on the IOTC bigeye statistical document record. Prepared by the IOTC 
Secretariat 

Add1- Concerning the IOTC bigeye tuna statistical document programme. 
Submitted by Seychelles 

[F] Rapport sur le registre des documents statistiques sur le patudo. Préparé par le 
Secretariat de la CTOI 

Add1- Concernant le programme de document statistique sur le patudo de la CTOI. 
Soumis par les Seychelles 

IOTC-2009-S13-CoC14 [E] Concerning the IOTC IUU vessels list. Prepared by IOTC Secretariat 

[F] À propos de la liste des navires INN de la Commission Des Thons de L’océan 
Indien. Préparé par le Secrétariat de la CTOI 

IOTC-2009-S13-CoC15 [E] Report on establishing a programme for transhipment by large-scale fishing 
vessels. Prepared by IOTC Secretariat 

[F] Rapport sur la mise en place d’un programme sur les transbordements par les 
grands navires de pêche. Préparé par le Secrétariat de la CTOI 
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IOTC-2009-S13-CoC16 [E] Landings by foreign vessels in the ports of CPCS. Prepared by IOTC 
Secretariat 

[F] Débarquements par des navires étrangers dans les ports des CPC. 

Préparé par le Secretariat de la CTOI 

IOTC-2009-S13-CoC17 [E] National reports on the progress of implementation of conservation and 
management measures: Seychelles 

[F] Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de 
gestion : Seychelles 

IOTC-2009-S13-CoC18 [E] National reports on the progress of implementation of conservation and 
management measures : Mauritius 

[F] Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de 
gestion : Maurice 

IOTC-2009-S13-CoC19 [E] National reports on the progress of implementation of conservation and 
management measures: Australia 

[E] Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de 
gestion : Australie 

IOTC-2009-S13-CoC20, 
rev-1 

[E] On the limitation of fishing capacity and fleet development plans. Prepared by 
the IOTC Secretariat 

[F] Sur la limitation de la capacité de pêche et les plans de développement des 
flottes. Préparé par le Secretariat de la CTOI 

IOTC-2009-S13-CoC21 [E] Candidature au statut de partie coopérante non contractante: Uruguay  

[F] Candidature au statut de partie coopérante non contractante: Uruguay 

IOTC-2009-S13-CoC22 [E] National reports on the progress of implementation  of conservation and 
management measures - South Africa 

[F] Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de gestion 
– Afrique du sud 

IOTC-2009-S13-CoC23 [E] National reports on the progress of implementation  of conservation and 
management measures – France Territories 

[F] Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de gestion 
– France Territoires 

IOTC-2009-S13-CoC24 [E] National reports on the progress of implementation  of conservation and 
management measures – China 

[F] Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de gestion 
– Chine 

IOTC-2009-S13-CoC25 [E] National reports on the progress of implementation  of conservation and 
management measures – Indonesia 

[F] Rapports nationaux sur l’application des mesures de conservation et de gestion 
– Indonesia 

 

Standing Committee 

Administration and 

Finance 

 

 

IOTC-2009-S13-SCAF01 [E]  Provisional agenda of the standing committee on administration and finance 
(29 January 2009) 

[F]  Ordre du jour provisoire du comité permanent d’administration et des finances 
(29 janvier 2009) 
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IOTC-2009-S13-SCAF03 [E] Programme of work and budget .Submitted by IOTC Secretariat 

[F] Programme de travail et budget .Soumis par le Secretariat de la CTOI 

IOTC-2009-S13-SCAF04 [E] Financial report. Prepared by the IOTC Secretariat 

[F] Bilan Financier. Préparé par le secrétariat de la CTOI 

Proposals  

IOTC-2009-S13-PropA [E] To mitigate the impacts of fishing on sea turtles. Submitted by France 

[F]  Pour limiter l’impact de la pêche sur les tortues de mer. Soumise par la France 

IOTC-2009-S13-PropB [E] On establishing a logbook on at-sea discharge of non degradable waste and 
waste waters for vessels of more than twenty-four meters. Submitted by France 

[F] Concernant l’établissement de cahier de rejet de déchets et eaux usées non 
dégradables en mer pour les navires de plus de vingt quatre mètres. Soumise par la 
France 

IOTC-2009-S13-PropC [E] Concerning incidental catches of sharks. Submitted by France 

[F] Concernant les prises accessoires de requins. Soumise par la France 

IOTC-2009-S13-PropD, 
rev1, rev2 (adopted) 

[E] On establishing a list of vessels presumed to have carried out illegal, 
unregulated and unreported fishing in the IOTC area. Submitted by the United 
Kingdom (BIOT) and Seychelles 

[F] Visant a l’établissement d’une liste de navires présumés avoir exerce des 
activités de pêche illégales, non règlementées et non déclarées dans la zone de 
compétence de la CTOI. Soumise par le Royaume Uni (BIOT) et les Seychelles 

IOTC-2009-S13-PropE, 
rev1, rev2 (adopted) 

[E] On marine turtles.Submitted by Australia 

[F] Concernant les tortues marines. Soumise par L’Australie 

IOTC-2009-S13-PropF [E] IOTC resolution on a regional scheme on port state measures to combat illegal, 
unreported and unregulated fishing. Submitted by the European Community 

[F] Résolution de la CTOI sur un programme régional de mésures du ressort de 
l’état du port pour lutter contre la pêche illicite, non déclarée, non règlementée. 
Soumise par la Communauté Européenne 

IOTC-2009-S13-PropG, 
rev1, rev2, rev3, rev4 
(adopted) 

[E] On an observers regional scheme. Submitted by the European Community 

[F] Sur un programme régional d’observateurs. Soumise par la Communauté 
Européenne 

IOTC-2009-S13-PropH, 
rev1, rev2 (adopted) 

[E] On the implementation of a limitation of fishing capacity of contracting parties 
and cooperating non-contracting parties. Submitted by the European Community 

[F] Concernant la mise en place d’une limitation de la capacité de pêche des parties 
contractantes et parties coopérantes non contractantes. Soumise par la 
Communauté Européenne 

IOTC-2009-S13-PropI 

rev1 

[E] A resolution for the conservation and management of the swordfish stock in the 
IOTC area of competence. Submitted by the European Community 

[F] Sur la conservation et la gestion du stock d’espadon dans la zone de 
compétence de la CTOI. Soumise par la Communauté Européenne 

IOTC-2009-S13-PropJ, 
rev1 

comments by AUS 

[E] An IOTC resolution for the conservation and management of the yellowfin 
tuna and bigeye tuna stocks in the IOTC area of competence. 
Submitted by the European Community 
 
[F] Sur la conservation et la gestion des stocks d’albacore et de patudo dans la zone 
de compétence de la CTOI. Soumise par la Communauté Européenne 
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IOTC-2009-S13-PropK [E] Resolution on an IOTC yellowfin tuna catch documentation scheme. 
Submitted by the European Community 
 
[F] Résolution concernant un programme CTOI de documentation des captures 
d’albacore. Soumise par la Communauté Européenne 

IOTC-2009-S13-PropL, 
rev1 

[E] IOTC resolution to prohibit the use of large scale driftnets on the high seas in 
the IOTC area of competence. Submitted by the European Community 
 
[F] Résolution de la CTOI interdisant l’utilisation des grands filets maillants 
dérivants en haute mer dans la zone de compétence de la CTOI. Soumise par la 
Communauté Européenne 

IOTC-2009-S13-PropM [E] An IOTC resolution for the conservation of sharks caught in association with 
fisheries managed by IOTC. Submitted by the European Community 
 
[F] Résolution de la CTOI concernant la conservation et la gestion des requins 
dans la zone de compétence de la CTOI. Soumise par la Communauté Européenne 
 

IOTC-2009-S13-PropN [E] An IOTC resolution concerning trade related measures. Submitted by the 
European Community 
 
[F] Résolution de la CTOI concernant des mesures relatives au commerce. 
Soumise par la Communauté Européenne 

IOTC-2009-S13-PropO, 
rev1, rev2 

[E] Concerning the conservation of sharks caught in association with fisheries 
managed by IOTC. Submitted by Australia 
 
[F] Concernant la conservation des requins captures en association avec les 
pêcheries gérées par la CTOI. Soumise par l’Australie 

IOTC-2009-S13-PropP [E] On the implementation of a ban on discards of skipjack tuna, yellowfin tuna, 
bigeye tuna, and non- targeted species caught by purse seiners. 

Submitted by Seychelles 

[F] Sur la mise en place d’une interdiction des rejets de listao, d’albacore, de 
patudo et des espèces non cibles capturés par les senneurs. Soumise par les 
Seychelles 

 


